

生徒会総会が行われました

先週金曜日に、令和4年度前期生徒会総会が行われ、3年生が中心となって運営を行いました。会はスムーズに進行し、今年度の活動についてすべて承認されました。

前期の生徒会総会は、今年度の生徒会活動について計画を立て、生徒会全員で審議して内容を確認し、承認を受けるものです。承認された計画をもとに、これから1年間活動していきます。そして、後期の生徒会総会で1年間行った内容について「このように活動しました」と報告して承認してもらうという流れになります。予算をいただいての活動になるので、しっかりとお互いに確認していくことが大切になります。

今回の総会要項は、自分のファイルに保管しました。後期の反省の時にもう一度取り出し、計画通りに進めることができたかを反省してください。そして、先輩として後輩にしっかりと活動を引き継いでいきましょう。

まずは前期、3年生中心の活動をしっかりと進めていきましょう。



市中体連陸上大会に向けて

今年度の最初に行われる市中体連陸上大会が、来週水曜日と木曜日に行われます。3年生からは、S君とAさんとKさんがそれぞれ100mとリレーに参加します。

これまで朝と放課後の時間を活用し、少しずつ練習を続けてきました。来週はその成果を発揮してほしいと思います。また、今日の放課後には選手壮行会が行われました。3人ともそれぞれ堂々と壮行会に臨むことができました。

来週の水曜日・木曜日は大会のため弁当の日です。また、B案5校時の日程のため、完全下校が16時になります。よろしくお願いします。

